

La Bandera Profesional

Revista de Primera Enseñanza

Se publica los días 5 y 20 de cada mes.

DIRECCIÓN Y REDACCIÓN
CALLE DE SAN JUAN DE DIOS, NÚM. 5

Director-Propietario
Saturnino Rodríguez
Profesor del Instituto y Normales.

PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN
Año, 6 pesetas; semestre, 3 ídem;
trimestre, 2 ídem.

Toda la correspondencia al Director.
No se devuelven los originales.

COLABORADORES:
*Todos los Sres. Maestros que nos honren
con sus escritos.*

PAGO ADELANTADO
Anuncios a precios convencionales.
Número suelto. 25 céntimos.

SUMARIO.—Los Maestros ante el Cardenal.—Notas de la Sección.—Comentarios y Noticias.—Anuncios.

Los Maestros ante el Cardenal.

Según teníamos anunciado, los Maestros de la provincia, y en su nombre la Inspección y Asociación provincial, hizo un delicado obsequio al Emmo. Sr. Cardenal Primado entregándole una magnífica ampliación de la fotografía que se hizo el día de la solemne entrada en la Imperial Toledo.

Dicha fotografía, colocada en artístico marco de madera satin, lleva en la parte superior el escudo del Sr. Cardenal y en la inferior la medalla del Magisterio. En los ángulos lleva unos grandes clavos con los atributos de la enseñanza y todo ello forma un meritisimo trabajo hecho en el Colegio de María Cristina.

En la cartulina y en letra caligráfica española debida a la diestra mano de D. Juan Díaz Gómez, Maestro de la Graduada de la Normal de Maestros de esta capital, lleva una sencilla dedicatoria que dice: «Al Emmo. Sr. Cardenal D. Pedro Segura y a su vene-

rable madre, Maestra jubilada D.^a Juliana Sáenz, la Inspección y la Asociación Provincial del Magisterio, Toledo 24-Enero-1928».

En el día señalado para la entrega, se congregaron en el Palacio Arzobispal todos los Maestros y Maestras nacionales que se honran con ese título en la capital, con la Inspección de Primera Enseñanza en pleno y seguidamente fueron recibidos en audiencia especial.

Su Eminencia recibió el obsequio con vivísima complacencia, e igualmente su bondadosa madre que le acompañaba en tan sencillo y solemne acto de adhesión y compañerismo.

En breves palabras el Dr. Segura afirmó el cariño que tiene al Magisterio primario y compartió con su madre todos los honores de su grata visita. Prometió poner en sitio de preferencia el retrato que se le regalaba, si su madre no lo reclamaba con mejor derecho.

También dijo que la misión del Maestro debe ser paralela a la

del sacerdote e hizo promesa de visitar a los señores inspectores (cosa que ya ha cumplido) y a los Maestros en sus respectivas escuelas.

Habló con todos tan familiarmente que los visitantes quedaron admirados de la bondad que caracteriza al Primado y del afecto y estima que siente por el Magisterio Nacional de Primera Enseñanza.

